

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan deskripsi data dan hasil penelitian penulis lakukan terhadap pendidikan keluarga dan masyarakat dalam upaya pembinaan akhlak remaja di Desa Tanjung Pauh Hilir Kecamatan Keliling Danau Kabupaten Kerinci pada bab sebelumnya maka dapat penulis simpulkan sebagai berikut:

1. Bentuk Akhlak Remaja di Desa Tanjung Pauh Hilir Kecamatan Keliling Danau Kabupaten Kerinci secara umum terbagi menjadi dua akhlak yang baik dan akhlak yang buruk. Adapun akhlak yang baik remaja Desa Tanjung Pauh Hilir adalah sebagai berikut: a) mengikuti organisasi khatam Al-Qur'an dan berzanji Marhaban, b) mengikuti organisasi Pramuka. Sedangkan Akhlak yang kurang baik adalah: 1) kurang sopan dalam berpakaian, 2) judi, 3) tawuran antar kelompok, dan balapan motor di jalan raya yang berakibat kepada mengganggu ketenangan masyarakat untuk istirahat.
2. Upaya (metode) yang dilakukan oleh Keluarga Dalam Pembinaan Akhlak Remaja di Desa Tanjung Pauh Hilir Kecamatan Keliling Danau Kabupaten Kerinci adalah sebagai berikut: a) Pembinaan melalui Tauladan, b) Pembinaan melalui pembiasaan, c) Pembinaan melalui Nasehat, d) pembinaan melalui hukuman.
3. Upaya yang dilakukan oleh tokoh masyarakat dalam pembinaan akhlak

remaja di Desa Tanjung Pauh Hilir Kecamatan keliling Danau Kabupaten Kerinci adalah sebagai berikut : a) Menetapkan aturan khusus untuk remaja, b) Menerapkan kegiatan-kegiatan pemuda yang positif, seperti mengaktifkan Karang Taruna dan organisasi remaja, seperti remaja masjid. Pramuka, dan lain sebagainya, c) Menerapkan aturan tamu melapor 1 x 24 jam, d) Menetapkan aturan bagi warnet, play station dan bilyard untuk tidak menjual minuman keras, e) Menyediakan sarana dan prasarana pendidikan maupun olah raga di dalam masyarakat.

B. Saran

Sebagi suatu kontribusi yang dapat penulis sumbangkan melalui Tesis ini, penulis menyarankan beberapa hal sebagai berikut:

1. Untuk remaja agar dapat mengisi hari-harinya dengan kegiatan yang bermamfaat. Seperti Kegiatan sosial, olah raga, dan kesenian serta organisasi keagamaan yang telah disediakan oleh pemerintah Desa Tanjung Pauh Hilir. Dan yang tak kalah pentingnya bagi remaja harus membiasakan disiplin dan bertanggung jawab dengan apa yang dikerjakannya baik dalam keluarga dan masyarakat agar dapat menjadi remaja yang yang bisa bermamfaat untuk orang-orang sekitarnya.
2. Hendaknya setiap keluarga berusaha mengawasi remajanya, Dan selalu memberikan tauladan dan dorongan agar remaja terbiasa untuk ikut organisasi-organisasi yang ada di masyarakat dan memberikan akhlak yang baik kepada remaja. Karena setiap tindakan orang tua menjadi dasar bagi akhlak remaja. Dengan demikian mereka akan terbiasa dalam

pergaulan kemasyarakatan yang baik-baik. Serta diharapkan orang tua selalu melakukan pengawasan dan pendekatan diri secara langsung kepada remajanya.

3. Hendaknya seluruh masyarakat setempat senantiasa berusaha bersama-sama untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban, memberi pembinaan kepada remaja mengenai ketentuan-ketentuan perundang-undangan yang berlaku, agar para remaja dapat mengetahui akibat dari perbuatan melanggar ketentuan hukum yang berlaku. Dan kerjasama dalam upaya untuk membina para remaja antara aparat pemerintah di Desa Tanjung Pauh Hilir dan masyarakat. Serta diharapkan kegiatan-kegiatan yang telah dilaksanakan dapat dipertahankan.